



MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES,
UNIÓN EUROPEA Y COOPERACIÓN

REPRESENTACIÓN PERMANENTE DE
ESPAÑA ANTE LA OFICINA DE LA
ORGANIZACIÓN DE NACIONES
UNIDAS Y OTROS ORGANISMOS
INTERNACIONALES CON SEDE EN
VIENA

NOTA VERBAL

La Representación Permanente de España ante la Oficina de Naciones Unidas y otros Organismos Internacionales en Viena saluda a la Oficina de Naciones Unidas para Asuntos del Espacio Ultraterrestre (UNOOSA) y, en relación con su Nota de referencia OOSA/2025/3-CU 2025/12, se complace en comunicar los nombres de los representantes designados por España para formar parte del el Equipo de Acción sobre Consultas relativas a Actividades Lunares (ATLAC):

D. Carlos García Sacristán
Agencia Espacial Española



Dña. Pilar Soldado Rodríguez
Agencia Espacial Española



D. José Manuel Ramírez Arrazola
Consejero. Representación Permanente de España
ante la Oficina de las NNUU y los OO. II. con sede en Viena



La Representación Permanente de España aprovecha esta oportunidad para expresar a la Oficina de Asuntos del Espacio Ultraterrestre el testimonio de su consideración más distinguida.

Viena, 7 de marzo de 2025

A la
Oficina de Asuntos del
Espacio Ultraterrestre
de las Naciones Unidas
(UNOOSA)

